

Communiqué

Lausanne demain : et si nous imaginions un futur positif ensemble ?

Rob Hopkins, l'initiateur du mouvement international des villes en Transition, insufflera un vent de positivité lors d'une conférence et un atelier exclusifs au Casino de Montbenon, respectivement les 31 août et 1^{er} septembre 2022. Evènements co-organisés entre la Ville de Lausanne et le Réseau Transition Suisse Romande (RTSR), dans le cadre de la tournée [« Accélérons la Transition - Libérons notre imagination »](#).

Consciente de l'importance de favoriser l'échange autour de la thématique de la durabilité et d'explorer les mouvements associés, la Ville de Lausanne organise, avec le RTSR, une conférence et un atelier autour de la Transition. Les deux évènements seront conduits par Rob Hopkins, fondateur du mouvement et auteur britannique de plusieurs livres sur la Transition des villes, dont un livre-clé sur la place de l'imagination dans le passage à la Transition durable : « Et si... on libérait notre imagination pour créer le futur que nous voulons ? ».

Le mouvement de la Transition

Comme l'explique [l'Observatoire Européen de la Transition](#), ce mouvement vise la mise en œuvre d'actions concrètes en faveur de la durabilité, avec une vision et un discours résolument positif sur l'avenir. Avec une portée internationale, il s'applique à de nombreux domaines dont l'environnement, la participation, l'agriculture ou encore l'économie circulaire, pour n'en mentionner que quelques-uns.

Dans cette optique-là, la Ville co-organise ces deux évènements pour créer un vent de positivité et favoriser les échanges sur les opportunités de Transition. « Cela nous tient particulièrement à cœur d'offrir des espaces de dialogue et d'émulation tant pour la population que pour nos collaborateurs·trices sur les enjeux actuels de la transition, car c'est ensemble que nous arriverons à construire la Lausanne de demain inclusive, résiliente et durable, autour d'un dialogue toujours plus informé, positif et participatif », dit Natacha Litzistorf, conseillère municipale de la Ville de Lausanne.

Conférence et atelier

Sur la base de témoignages du monde entier, de discussions et d'exercices participatifs, Rob Hopkins expliquera pourquoi reconquérir et libérer l'imaginaire collectif est si important dans la construction d'un avenir désirable, durable, solidaire et résilient. Le tout, autour de la question qui animera les deux évènements : « Lausanne demain : et si nous imaginions un futur positif ensemble ? ». Les évènements sont ouverts à toutes et tous et offerts, l'inscription préalable étant nécessaire pour pouvoir y participer :

- **Conférence** : en anglais, avec traduction en français et langue de signes. 31 août 2022 à 19h. Accueil dès 18h30. Salle Paderewski du Casino de Montbenon.
- **Atelier** : en anglais, avec traduction en français. 1^{er} septembre 2022, de 8h30 à 12h30. Accueil dès 8h15. Salle des Fêtes du Casino de Montbenon.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction logement, environnement et architecture, +41 21 315 52 00 | +41 79 647 99 85**

Lausanne, le 9 août 2022

Bureau de la communication

Hôtel de Ville | Case postale 6904 | 1002 Lausanne | T +41 21 315 25 50 | presse@lausanne.ch | www.lausanne.ch

1 / 1